Presse-Information



Januar 2018

Hauptgewinn über 10.000 Euro beim PS Sparen und Gewinnen

Strahlende Gesichter bei der Sparkasse in der Soldnerstraße. Denn Geschäftsstellenleiter Jakob Braun gratulierte der langjährigen Kundin Ingeborg Hartl zum Hauptgewinn über 10.000 Euro aus der Monatsziehung von PS-Sparen und Gewinnen.

"Über diesen unverhofften Geldsegen freue ich mich riesig. Mein Mann und ich haben schon seit 15 Jahren keine Reise mehr unternommen. Jetzt geht es bald nach Fuerteventura. Und den Rest des Geldes lege ich aufs Sparbuch", so die Rentnerin und siebenfache Oma aus Fürth.

Mittlerweile kommen rund 48.800 Lose im Geschäftsgebiet der Sparkasse Fürth jeden Monat in die Auslosung. Dabei betrug die Gesamtgewinnsumme im Dezember 34.305 Euro. Neben zwei Hauptgewinnen wurden noch 3 x 1.000 Euro, 12 x 100 Euro, 24 x 10 Euro und 1.973 x 5 Euro vergeben.

Wer sich selbst einmal über einen kleineren oder größeren Geldgewinn freuen möchte, der muss lediglich fünf Euro monatlich investieren. Dabei beträgt der eigentliche Loseinsatz lediglich einen Euro. 25 Cent davon stellt die Sparkasse für gemeinnützige und mildtätige Zwecke zur Verfügung. Nach einem Jahr Laufzeit erhält man pro Los wieder 48 Euro auf sein Konto zurück.

Jedes 25. Los gewinnt. Damit liegt die monatliche Chance auf einen der 10.000 Euro Hauptgewinne bei 1: 40.000 und ist damit deutlich höher als bei Lotterien.

Sparkasse Fürth, Thomas Mück, Leiter Marketing, Sparkasse Fürth, Angelika Uebelacker, Marketing.

E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de